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　梅雨の候、組合員の皆様におかれましては、

ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

去る 5 月 23 日に開催されました当組合第 54

回通常総会におきましては、多数の組合員の

皆様にご出席を賜り、誠に有難うございまし

た。提出議案につきまして、慎重なご審議に

より無事可決頂きましたことを、執行部を代

表致しましてお礼申し上げます。また、総会

に引き続き行われました第 1 回理事会におき

ましては、代表理事に私が引き続きの信任を

頂戴いたしました。代表理事の重責を果たせ

るよう、また、当業界がよりよき業界となる

よう精一杯務めて参る所存でありますので、

何卒よろしくお願い申し上げます。

　さて、昨年度の日本経済は、景気が緩やか

に回復していると言われておりますが、政治

的な不安要因もあり今後の景気動向が懸念さ

れます。

　古紙需給につきましては、昨年のナショナ

ルソードに端を発した中国環境保護政策によ

り分別されていない再生資源の輸入禁止措置

が発表されました。日本の雑誌・雑がみが一

緒に梱包され MIX として輸出されているので

今年 1 月から禁止となりました。併せて古紙

の品質向上が求められ日本の古紙需給が大き

く変化しています。

　全国で 4 月末時点のメーカーの古紙在庫は、

732, 862ｔであり、現在は、80万トンが限界

と 言 わ れ て い ま す。問 屋 の 古 紙 在 庫 も

石川　喜一朗

154,793ｔなので前年同月対比 150.3％とな

り増えており余剰化しています。

　古紙余剰を解決する手段は、今まで輸出で

したが、これからは、雑誌・雑がみを分けて

回収し古紙の品質を良くする事です。今まで

約 120万 t は、MIX として中国へ輸出されて

いました。国内製紙メーカーも雑誌の使用量

を増やされておられますが、約 90 万 t は、中

国の基準に合う様、輸出しなければリサイク

ルが回らないと予想されています。そして雑

誌は輸出できたとしても雑がみは輸出できま

せん。特に雑がみの品質を高め国内製紙メー

カーに使用してもらわなければなりません。

　その為には地域の皆様へ更なる分別のご理

解とご協力をお願いしていく事とともに組合

員の皆様におかれましては、全原連が行って

いる優良性評価事業に積極的な参加と世界に

通用する J ブランドに発展するようご理解ご

協力の程、宜しくお願い致します。

　また、広報手段の一つには、古紙再生促進

センター広報宣伝事業による小学校での出前

授業です。古紙業界は、分別文化で支えられ

ています。その文化を守るため古紙リサイク

ルアドバイザーの皆様にご活躍を頂いており

ます。今年度も多数の方が講師となり開催回

数や地域も拡大し、より一層の若年層への啓

発活動を行って参りたいと存じますので、ご

協力の程、重ねてお願い申し上げます。

通常総会を終えて（ご挨拶）通常総会を終えて（ご挨拶）
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５月７日　需給委員会・第１回輸出事業部会

於組合事務所　午後４時より開催　参加者

１２名

＜議題＞

１　輸出市場状況について

２　本年度の輸出事業について

３　中国の視察について

５月２３日　第 2 回役員会　於組合事務所

午後 3 時 0 分より開催

出席者＝石川理事長、国本副理事長、神山副

理事長、伊藤専務理事、中村会計理事、井土、

奥 村、河 村、篠 田、永 井、中 村（幸）、服 部、

各理事。梅田理事代理岡﨑太司、齋藤理事代

理黒川明。梅田、安井各監事。以上１６名。＊

オブザーバー参加：水谷浩輝　

＜報告事項＞
１　全原連の件
＊5月 1日に連絡があった古紙センターによる

「古紙品質トラブル報告」の報告がなされた。

＊5 月 17 日に開催された全原連第 41 回通常

総会及び各委員会の報告がなされた。配布さ

れた古紙品質管理者養成テキスト（案）につ

いて気付いた点を 8 月末までに組合まで連絡

することになった。

２　古紙センターの件
＊5 月 16 日現在の出前授業申込状況の報告が

なされた。

＊5 月 24 日付の小牧市長あての雑がみ名称変

更依頼文書（案）の報告がなされた。

３　各委員会・各支部会・ＣＦＣ報告の件
＊5月7日に開催された需給委員会第1回輸出

事業部会の報告がなされた。

＊支部会からの報告はなかった。

＊CFC より 4 月 27 日に開催された月例会の

報告がなされた。補助金金額の根拠となる六

地区懇談会の予算書の提出があり説明がなさ

れた。また剰余金の有効利用が課題とである

との指摘があり、今後 CFC で検討していくこ

とになった。

４　会計報告の件
　月次損益計算書、貸借対照表が配布され4

月度の会計報告がなされた。

５　その他
　全原連栗原理事長からのお礼状について

（旭日中綬章受章）報告がなされた。

＜審議事項＞
１　総会について
　進行、役割等最終確認がなされた。

２　優良性評価事業の事業計画案について
　審議の結果、原案通り承認がなされた。詳

細は委員会を開催して決めていくことになった。

３　雑誌、雑がみ分別チラシ案について
　審議の結果、配布されたチラシ案の内容に

ついて承認がなされた。次回役員会で内容を

決定するので、意見があれば 6 月 10 日までに

組合に連絡してもらうことになった。議場か

ら、試供品を取り除いてもらう記載を加筆し

てほしい、との意見が出された。

４　GPSの軌跡についての弁護士の見解及び
　組合員への対応について
　審議の結果、次のとおり承認、確認がなさ

れた。

・今後同様なことが発生した場合、当該組合

員を呼んで今回のような聞き取り調査を実施

していく。

・GPS が三重に入ったら、三重県の理事にそ

の情報を伝えるようにする。

５　紙リサイクル団体表彰状交付申請（古紙
　センター）について
　審議の結果、原案通り承認がなされた（原

案通り申請）。

６　古紙輸出の件・市況交換・古紙価格調査
　票の件（第2回需給委員会と合同開催）
・輸出の概況及び現市況について報告がなさ

れた。

・市況について活発に意見交換がなされた。

・古紙価格調査票は前回どおり変動なしとの

確認がなされた。

・輸出事業部会員を新たに募集することに

なった。

５月２３日　第 54 回通常総会　於キャッス

ルプラザ 4 階「梓の間」午後 5 時より開催

１　組合員総員　64 人

２　出席者総数　58 人

議会だより議会だより



中芯原紙・印刷用紙製造

株式
会社

代表取締役社長 葛 西 宏 治

愛知県尾張旭市晴丘町東82番地1

FAX〈0561〉5 3 − 3 3 6 2

段ボール原紙・白板紙・包装用紙

王子マテリア株式会社

代表取締役社長 小 関 良 樹

http : //www.ecopaper . jp/

本社　東京都中央区銀座５- 12 -８　　　
　　　　 王子ホールディングス１号館６階
〒104-0061 TEL〈03〉3543-1111

祖父江工場

愛知県稲沢市祖父江町祖父江外平150
〒495-8601 TEL〈0587〉97-2111
中津川工場

岐 阜 県 中 津 川 市 小 川 町 ２−３
〒508-8585 TEL〈0573〉66-1511
恵那工場

岐 阜 県 恵 那 市 大 井 町 ６９６
〒509-7201 TEL〈0573〉26-1611

TEL〈0561〉5 3 − 3 3 1 5

〒488-0031

エコペーパー
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出版・印刷用紙  事務用紙  包装用紙

王子製紙株式会社

愛 知 県 春 日 井 市 王 子 町 １
〒 4 8 6 - 0 8 3 4
T E L（ 0 5 6 8 ）8 1 − 1 1 1 1
FA X（ 0 5 6 8 ）8 5 − 2 0 5 6

執行役員工場長 松 本 光 史

　春日井工場

ht tp : //www. o j i paper . co . j p/

　　※本人出席　20 人、委任状出席 38 人

３　議長の氏名　神山　千郷

４　議事の経過要領及び議案別の議決の結果

　定刻に至り、司会者・伊藤裕 は開会を宣し、

本日の総会が適法に成立した旨を告げ、代表

理事 石川喜一朗 が挨拶の後、議長の選任方

法を諮ったところ、全員にて司会者に一任さ

れたので神山千郷を指名した。同氏は議長席

に着き、挨拶の後、議案の審議に入った。

【第 1 号議案】平成 29 年度事業報告書及び決

算書類承認の件及び監査報告

　議長は、事業報告については国本　実に、

決算報告については中村和義に原案を説明さ

せ、監事・安井章博に監査報告をさせた後、

これを議場に諮ったところ、全員異議なく原

案のとおり承認、可決決定した。

【第 2 号議案】平成 30 年度事業計画及び収支

予算承認の件

【第 3 号議案】平成 30 年度賦課金の徴収方法

決定の件

　議長は、両議案について一括審議したい旨

を説明し、事業計画については国本　実に、

収支予算については中村和義に原案を朗読説

明させた。次いで、賦課金徴収方法について

石川喜一朗が説明した後、これを議場に諮っ

たところ、全員異議なく原案のとおり承認、

可決決定した。

【第 4 号議案】任期満了に伴う役員改選の件

　議長は、「現役員全員は本通常総会終結時を

もって任期満了退任するので、本総会で役員

の選挙をすることになっているが、定款第 32

条第 4 項に則り、期日までに推薦を受けた候

補者数の数が役員定数内であったことから、

推薦を受けた候補者を当選人とする。」旨説明

し、推薦を受けた候補者全員はそれぞれその

就任を承諾した（欠席の梅田慎吾、齋藤武、

塚本勝、久保芳秋、林一男は電話にて就任を

承諾した）ため、次のとおり決定した。

＜理事＞石川喜一朗、伊藤裕、井土孝一、梅

田慎吾、梅田司、奥村次郎、河村篤前、国本

実、神山千郷、齋藤武、篠田峰男、塚本勝、

永井並夫、中村和義、中村幸浩、服部茂樹

＜監事＞久保芳秋、林一男、安井章博

　以上で議長は全議案の審議を終了した旨を

述べ降壇した。

＊その後理事就任者は別室に移動して理事会

を開催、次のとおり理事長等を選出し、議場

にもどり発表した

理 事 長　石川喜一朗

副理事長　神山千郷、国本　実

専務理事　伊藤　裕

会計理事　中村和義

５　来賓祝辞

＊中部経済産業局産業部製造産業課課長補佐

　　佐々木　裕史 様

通常総会で挨拶する石川理事長



繊維リサイクルメーカー

株式会社 大　綿
〒496-0905

愛知県愛西市北一色町
　　　　東田面231番地

TEL（0567）25−3700
 FAX（0567）25−3577

TEL（0587）93−2995 ㈹

 FAX（0587）93−9700

衣類リサイクル

株式会社 鈴　六
代表取締役 鈴　木　信　高

（東名・岡崎インター出口すぐ南）

〒444-0007 岡崎市大平町堤下73−1

TEL〈0564〉21−5305
FAX〈0564〉21−5474

愛知県丹羽郡扶桑町南山名野田浦48

ダイ　　　メン
DAIMEN

（代表）

〒480 -0105

株式会社

工業用ウエス製造販売
繊維原料／工業用資材
反毛原料／梱包資材／
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＊名古屋市環境局ごみ減量部長

　　津田　典幸 様

＊愛知県中小企業団体中央会事務局長

　　浦山　隆史　様

６　閉会

　午後 6 時 10 分司会者が閉会を宣した。

５月２３日　第 54 回通常総会懇親会　於

キャッスルプラザ 3 階「孔雀の間」午後 6 時

15 分開催

１　石川理事長挨拶

２　来賓挨拶　公益財団法人古紙再生促進セ

ンター中部地区委員会委員長　本多 雅義 様

３　乾杯　神山副理事長

４　祝宴

５　中締　国本副理事長

【全原連関係】
５月１７日　第 41 回全原連通常総会ほか開

　催　於 ANA クラウンプラザホテル新潟

■全原連各委員会

＊2020 年対策特別委員会　会場：3 階「弥

彦」午後 1 時 15 分より開催　参加者 24 名　

議題：全国ベース対策/中国の輸入規制に関す

る動き、ほか

＊経営革新委員会　会場：3 階「桂」午後 3 時

より開催　参加者 16 名　議題：リサイクル

啓蒙活動/古紙品質管理責任者試験の改定/優

良性評価事業、ほか

＊需給委員会　会場：4 階「松」午後 3 時よ

り開催　参加者 11 名　議題：各地区市況報

告、ほか

＊I T 推進委員会　会場：4 階「楓」午後 3 時

より開催　参加者 19 名　議題：明光商会新

商品説明 /ネット事業について（東芝ソリュー

ション販売）、ほか

＊渉外広報委員会　会場：4階「桜」午後 3 時

より開催　参加者 9 名　議題：段ボール原紙

と白板紙の製品クレームについて/全原連の広

報連絡網の活用について、ほか

■第 41 回通常総会

会場：3 階「飛翔」午後 4 時 30 分より

＜議案＞

１　平成29年度事業報告・決算関係書類承認

　の件、監査報告

２　平成30年度事業計画・収支予算承認の件

３　平成30年度経費の賦課及び徴収方法決定

　の件

組合だより組合だより



ベーラー用古紙結束線

古 紙 結 び
株式会社　林　商　店
TE L０５２（３５２）０８８４
FAX０５２（３５３）０８８８

コ　 　   シ　      ムス　     ビ

渡辺式大型高速古紙梱包機

渡辺鉄工株式会社
本社及工場 〒839-0841 福岡県久留米市御井旗崎二丁目25番25号
  T E L〈 0 9 4 2 〉4 3 − 9 1 1 1 ㈹
東京営業所 〒333-0823 川 口 市 大 字 石 神 6 9 5
  T E L〈 0 4 8 〉2 9 0 − 4 8 5 1
大阪営業所 〒570-0016 守 口 市 大 日 東 町 2 7 − 7
  T E L〈 0 6 〉6 9 0 2 − 2 3 3 8
名古屋営業所 〒452-0801 名 古 屋 市 西 区 清 里 町 1 3 0 番 地
  T E L〈 0 5 2 〉5 0 5 − 0 4 1 1

* ガソリンのみ６社の提出データにて算出しております。

市　中　相　場
平成 30 年６月１日現在

ナマシ番線 ヤード着　（1kg） 103 円〜115 円

（10 番） 平均価格　108.8 円 気 配 

軽　　　油 店　　頭　（1ℓ） 114.2 円〜120 円

平均価格　117.6 円 気 配 

ガ ソ リ ン 店　　頭　（1ℓ） 138 円〜143 円

平均価格　141.5 円 気 配 
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４　役員報酬決定の件

５　任期満了に伴う役員改選案承認の件

■理事会

会場：3 階「飯豊」総会終了直後より開催

＜議題＞理事長、副理事長、専務理事の選出

■懇親会

会場：3 階「飛翔」　午後 6 時より開催

【古紙センター関係】
５月３０日　紙リサイクル出前授業　実施校：

桑部小学校（三重県桑名市）4 年 1 組 42 人

授業内容：1 限目座学、２限目紙すき体験　

講師：服部茂樹（北勢商事㈱）

５月３０日　第 27 回理事会（通常理事会）　

於古紙センター会議室　午後 1 時 15 分より

開催

＜議案＞

第 1 号議案　平成 29 年度事業報告

第 2 号議案　平成 29 年度決算報告

第 3 号議案　定時評議員会の開催について

＜報告事項＞

職務執行状況について

５月３０日　平成 30 年度第 2 回業務委員会

於古紙センター会議室　午後 2 時 15 分より

開催

＜議題＞

１　通常理事会の報告

２　古紙の需給・市況動向について

３　平成 29 年度古紙開梱組成品調査結果

４　集団資源回収実施団体への感謝状贈呈

　 （北海道地区委員会、静岡地区委員会及び

　中四国委員会の推薦）

５　紙リサイクル団体表彰について（中部地

　区委員会の推薦）

６　その他（今後の業務委員会等の開催予定）

三重支部会
日時・場所：5 月 24 日（木）午後 6 時 30 分

開始・割烹光悦（津市大谷町）　参加者 7 名　

議題：役員会報告/通常総会報告/組合員名簿

の確認、ほか

支部会だより支部会だより

次回通常総会開催地代表として

懇親会で中締の挨拶をしている石川理事長



古 紙 圧 縮 梱 包 機

50 年の実績と経験

〒134-0091  東京都江戸川区船堀2-23-21
〒444-0937
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E-mail:takumi-cv@leaf.ocn.ne.jp東京・大阪・名古屋・福岡・三島・浦安・八街・徳山

TKM

各種コンベヤ・省力機械の創造をします

愛知県岡崎市島坂町字川田５番地３

6 商 工 組 合 だ よ り （第 460 号）平成 30 年６月１日

（ こ の 用 紙 は 古 紙 再 生 紙 で す 。）

在庫量推移表在庫量推移表 （平成30年５月）（平成30年５月）
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